

Gottfried Böhmer und Rainer Kahni schreiben auf der Homepage der [Gesellschaft Freunde der Künste](#): „Martin Schulz ist über die Griechen entsetzt, die CDU warnt Alexis Tsipras, und die Medien drehen durch.“ Ein neuer Wind wehe den europäischen Technokraten und den Verdrängern und Heuchlern in der deutschen Regierung ins Gesicht. „Europa kann demokratischer und ehrlicher werden, wenn sich andere Kräfte wie **Podemos** in Spanien diesem Trend anschließen.“

Rainer Kahni („Monsieur Rainer“) ist Journalist und Autor von Polit- und Justizthrillern. Er ist Mitglied von Reporters sans frontières und berichtet für Print-, Radio- und TV- Medien aus Krisengebieten.

Gottfried Böhmer ist seit 1997 künstlerischer Direktor der Gesellschaft Freunde der Künste und Redaktionsleiter der GDFK.

Die **Gesellschaft Freunde der Künste** ist seit 17 Jahren als Kulturförderer in Deutschland aktiv, seit 2005 verbreitet die GDFK nach eigenen Angaben als Internet-Feuilleton ständig die neuesten Nachrichten aus der Welt der Kunst, Theater, Musik und der Kulturpolitik, womit sie zu den umfänglichsten Kulturportalen in Deutschland Österreich und der Schweiz gehören darfte.

<https://www.freundederkuenste.de/aktuelles/reden-ist-silber/einzelansicht/artikel/martin-schulz-ist-ueber-die-griechen-entsetzt-die-cdu-warnt-alexis-tsipras-und-die-medien-drehen-du/>



Werbung

MARCUS HERNIG

**DIE RENAISSANCE
DER SEIDENSTRASSE**

DER WEG DES CHINESISCHEN
DRACHENS INS HERZ EUROPAS



FBV
FRIEDRICH BODENHOFF VERLAG

Storchmann Medien